

## Bericht über den 1. Spieltag der AK30 Herren am 7. Mai 2022 im Golfpark Bostalsee

Voller Euphorie, dass nach 2 Jahren Spielpause die Golf-Liga Rheinland-Pfalz/Saarland wieder fortgesetzt wird, sind wir am Freitag zur Proberunde mit Übernachtung zum Saisonauftakt am Samstag ins Saarland an den Bostalsee gefahren. Bei tollem Wetter und guter Laune haben wir einen sehr schönen und gepflegten Golfplatz angetroffen, der erst eine Woche zuvor nach langer Umbauphase zur 18 Loch-Anlage (Par 71) wiedereröffnet wurde.

Es war ein enges Rennen der sechs Mannschaften um die ersten Punkte der 4. Liga AK 30 Herren 2022 mit knappem Ausgang. Mit 508 Schlägen trennte unser Team nur 8 Schläge von Platz 2 (Wiesensee) und 2 Schläge von Platz 3 (Homburg). So belegten wir Platz 4, auch wenn wir uns etwas mehr versprochen hatten. Über die herausragende Leistung unseres neuen Teammitglieds Paul Becker mit nur 2 Schlägen über Par in seinem ersten Ligaspiel haben wir uns besonders gefreut!

Den Auftaktsieg konnte sich die Heimmannschaft vom Bostalsee sichern. Platz 5 belegte Saarbrücken vor der Eifel auf dem 6. Platz.

Der zweite Spieltag wird am 4. Juni in Saarbrücken ausgetragen und wir werden gut vorbereitet antreten und sind bereits jetzt in großer Vorfreude.

Frank Scherer  
(Kapitän)

### Die Mannschaftsergebnisse:

<b>Club</b>	<b>Brutto</b>	<b>+/-</b>	<b>Platzierung</b>
GC Bostalsee	492	+ 66	1
GC Wiesensee	500	+ 74	2
GC Homburg/Saar	506	+ 80	3
GC Domtal Mommenheim	508	+ 82	4
GC Saarbrücken	520	+ 94	5
GC Eifel	527	+ 101	6

### Unser Team von Mommenheim:

<b>Spieler</b>	<b>Brutto</b>	<b>+/-</b>
Becker, Paul	73	+ 2
Schneider, Helge	82	+ 11
Janusch, Sandro	84	+ 13
Leonhardt, Martin	86	+ 15
Klement, Gernot	88	+ 17
Scherer, Frank	95	+ 24
Ertingshausen, Holger	(97)	+ 26
Brankovic, Branko	(105)	+ 34

Impressionen:



Bild von der Proberunde (es fehlt der amtierende Clubmeister Helge Schneider sowie Kevin Gläser)